
 

 

Corvivienda realiza mesa trabajo para  la 

estructuración de proyectos de vivienda para la 

ciudad 
 

Cartagena de Indias D.T. y C., 21 de agosto de 2020. En las instalaciones del Fondo de Vivienda de 

Interés Social y Reforma Urbana Distrital, Corvivienda, el gerente Néstor Castro Castañeda, lideró 

mesa de trabajo con el director del Establecimiento Público Ambiental de Cartagena (EPA), Javier 

Mouthon y el equipo de Planeación Distrital, en el que se trataron temas enfocados a programas de 

vivienda.  

 

 “En el día de hoy llevamos a cabo una reunión de orden técnico con la presencia del director de EPA 

y funcionarios de la Secretaria de Planeación, igualmente con ingenieros y arquitectos que 

conforman el área de la Dirección Técnica y la Oficina Jurídica de Corvivienda, la cual tuvo como 

objeto o propósito debatir los diferentes programas y oferta institucional que tiene la Entidad 

contemplados en el Plan de Desarrollo Distrital Salvemos Juntos a Cartagena, para entrar a definir 

cuáles son objetivos o aspectos que concentraremos nuestras tareas”, afirmó Néstor Castro 

Castañeda, gerente del Fondo de Vivienda de Interés Social y Reforma Urbana Distrital, Corvivienda. 

 

El espacio permitió debatir temas enfocados a programas de vivienda desde diferentes áreas, de la 

cual se estableció priorizar la caracterización, censos específicos de la población que se encuentran 

en sectores como la Unión, en el caño Juan Angola, igualmente  en Chambacú, para realizar y llevar 

a cabo la ejecución de uno de los programas que se denomina Medición Integral de Necesidad  

Habitacional. 

 

Conforme a lo anterior, el Gerente de la entidad reitera que se debe determinar vivienda por 

vivienda, predio por predio, y saber cuál es esa necesidad que existe en materia de vivienda y del 

entorno. Con ese documento se podrá tener un diagnóstico claro para poder generar programas y 

proyectos en materia de vivienda de interés social.  



 
 

Se espera continuar con las mesas de trabajo, donde se cuenten con más entidades del Distrito, y 

se siga trabajando mancomunadamente como se viene haciendo, para poder lograr objetivos 

propuestos. 

 

“Miramos los proyectos como son la Ciénaga de la Virgen, el Plan Maestro de Drenaje y lo que son 

caños y lagos. Obviamente le hicimos un énfasis al tema de lo que Corvivienda podría hacer en 

termino de vivienda, pero también haciendo un poquito de énfasis en aquellos proyectos 

prioritarios que necesita la ciudad, como es el caso del caño Juan Angola, que es un proyecto de 

renovación y restauración ecológica, pero tiene un fuerte componente de solución social y de 

vivienda de la comunidad que vive afectada al lado del caño. Lo mismo el Cerro de la Popa, que 

también, pese a que hay una sentencia judicial, es una necesidad sentida de la ciudad tratar de mirar 

qué hacemos con los asentamientos que están en la popa”, expresó Javier Mouthon, director del 

Establecimiento Público Ambiental de Cartagena (EPA). 

 

También, resaltaron el proyecto Malecón de la Virgen, donde no solo esté centrado en el tema de 

la vía, sino también que sea un eje que integre la comunidad con el ecosistema y sea un gran 

proyecto de vivienda para la reubicación de la comunidad que vive al lado de la Ciénaga en unas 

condiciones lamentables. 

 

Estas mesas de trabajo organizadas por el gobierno Salvemos Juntos a Cartagena son de mucho 

impacto, ya que  permitirán  avanzar articuladamente y materializar proyectos que harán que los 

hogares más vulnerables de Cartagena tengan una mejor calidad de vida. 
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